

# Free pas libre ?

Free utilise dans sa Freebox nombre de logiciels issus du monde gratuit ou libre (VLC pour la diffusion de flux vidéos, Linux pour le système d'exploitation...).

Les développeurs de la Freebox ont cependant modifié certains aspects de ces logiciels libres, comme ils en ont le droit, selon les termes de la licence GPL (General Public License)

mais ne veulent pas publier ce qui a été modifié, contrairement aux termes de la même licence...

Ou comment "piller" les bonnes idées sans les faire partager...

La position de Free est d'argumenter que la Freebox leur appartient et que personne ne doit donc savoir ce qui se passe dedans, une position que ne partage pas la Free Software Foundation, qui envisagerait de déposer plainte pour contrefaçon. Affaire à suivre, donc...

S >> CCM

*Par*

**Publié sur Cafeduweb - Archives le lundi 20 novembre 2006**

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/6894-free-pas-libre.html>